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Zukunft des Klinikums 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen der CDU und 

Demokratie erneuern/Freie Wähler 

- 101.17.1515 - 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Vorstellungen hat der Magistrat hinsichtlich der weiteren 

Entwicklung des Klinikums? 

 

2. Welche Strategie verfolgt der Magistrat, um das Klinikum für die Zukunft 

aufzustellen? 

 

3. Wie schätzt der Magistrat die Entwicklung bei den Kliniken des Landkreises 

ein? 

 

4. Wie schätzt der Magistrat die Entwicklung bei den Seniorenwohnanlagen 

ein? 

 

5. Wie stellt sich mittlerweile die Situation in der Notaufnahme des Klinikums 

dar? 

 

6. Welche Prämissen hat der Magistrat in Bezug auf den neu zu verhandelnden 

Zukunftssicherungsvertrag mit den Angestellten? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel und 

Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




